
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 平 野 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年１１月２１日（月） 午前１０時００分から

午前１１時１５分までの間

開催場所 大阪府平野警察署 講堂

又野会長 福井副会長 髙野委員 中村委員 田中(保)委員

出 委 員 矢野委員 村瀬委員 森委員 藤原委員 大野委員

田中(義)委員 秦委員 白神委員 大園委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察

地域課長代理 刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

本日は、御多忙中にもかかわらず御出席いただき、誠にありがとうご

ざいます。

開会にあたりまして、ひと言御挨拶を申し上げます。

警察署協議会につきましては新型コロナウイルスの影響もあり、約２

年ぶりの開催になります。

平野署におかれましては歳末を迎えるにあたり、我々市民が安心して

暮らせるように署を挙げて活動を続け、犯罪に立ち向かっておられます。

議 事 概 要 我々も、平素の警察活動を理解した上で住民の意見等を警察にお伝え

し、警察と地域住民との橋渡しとしての役割を果たせるよう、有意義な

会にしたいと考えておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

２ 署長あいさつ

皆さまおはようございます。

今年の３月２９日に府警本部の厚生課より平野警察署に着任いたしま

した。

先程、会長の方からもありましたとおり、平野警察署協議会は、新型

コロナの影響により約２年ぶりの開催となります。

また、今年７月に協議会の開催を計画した折り、新型コロナウイルス

第７波による感染拡大のために、急遽、延期とさせていただきました。
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署員一同、「安全で安心なまち平野」の実現に向けて全力で取り組ん

でおりまして、皆さまから「平野区は安全で安心なまちだな。」と実感

していただけるよう、今後も署員一丸となって努力して参りますのでよ

ろしくお願いいたします。

本協議会では、委員の皆さま方から忌憚の無い御意見、要望を聞かせ

ていただき、私達も応えていきたいと思いますので何卒よろしくお願い

申し上げます。

３ 業務報告等（課長等説明）

(1) 生活安全課

特殊詐欺の発生状況と対策について

(2) 刑事課

特殊詐欺の検挙、取締り状況について

(3) 交通課

・ 平野警察署管内の交通事故発生状況について

議 事 概 要 ・ 電動アシスト自転車に関する質疑への回答

・ １４号松原線喜連瓜破付近橋梁大規模更新工事に伴う渋滞緩和

対策等について

(4) 警備課

・ 南海トラフ巨大地震について

・ 大規模災害発生時の備えについて

４ 議事

(1) 「特殊詐欺の被害状況」について

【委員】

特殊詐欺の被害に遭うのは男と女ではどちらが多く、また犯人から

の電話は家の固定電話と携帯電話とではどちらが多いのですか。

【警察】

犯人からの電話は、ほとんどが自宅の固定電話に掛かっています。

被害に遭われる方は、高齢者の方で、女性の方が多いです。

女性の方が自宅に居られる割合が高いので、被害に遭われる確率も

高くなると思われます。

(2) 「１４号松原線橋梁大規模更新工事の工法」について

【委員】

瓜破交差点を通行止めにして、昼間に交差点の中で新しく架ける橋

を作ったり、取り替える工事をすることは無いのですか。

【警察】

橋の架け替え工事に要する時間については、まだ計画段階で詳しい
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工事計画は把握していないのですが、架け替え工事の際に交差点自体

を止める可能性はあるという話は伺っています。

また、架け替える新たな橋の組立ては、交差点の側にある空き地で

行い、架け替え工事は、夜中のうちに台車でゆっくりと交差点に運び、

吊り上げて架け替える予定になっており、中・長期的なスパンでの通

行止めではなく、影響が出難い時期、時間帯に終日、２日間といった

形で通行止めにする可能性は考えられますが、今のところはその先行

議 事 概 要 きが読めません。

(3) 「１４号松原線橋梁大規模更新工事に伴う渋滞」について

阪神高速松原線の工事が始まってから交通渋滞がひどく、喜連瓜破

付近からの高速の上り下りに時間がかかる等、通勤にも影響が出てい

ますが、渋滞の緩和対策等について教えてください。

【警察】

工事が始まってからの交通量は、約１．３倍に増えているので渋滞

が延び、そういった面で地元住民や通勤で近くを通過する方に御負担

をお掛けしていることに間違いはありません。

阪神高速へは警察からもお願いをし、迂回路や料金設定の変更等の

企業努力をしてもらっています。

御不明な点や御要望は、阪神高速でも受付ダイヤルを設けているの

でお問い合わせください。


